

## **Suzy Ward canalise Matthew Ward – 1er mai 2023**

### ***Progrès de la lumière ; rapports sur l'économie, autres spéculations graves ; Dieu : libre arbitre, qui Il est, qui nous sommes, ce qui est à venir pour les âmes sur la Terre***

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Quelques preuves de réponses à la lumière toujours plus intense sur la scène mondiale : les Israéliens protestent contre la réforme du système judiciaire poussée par le Premier ministre Benjamin Netanyahu, dont le but de renforcer l'influence des Illuminati dans ce pays est en train de tomber en miettes ; une fois de plus, les civils soudanais se battent pour établir la démocratie dans leur pays, où les Illuminati — disons l'État Profond, la désignation la plus actuelle — maintiennent le conflit et la violence en ébullition ; et aux États-Unis, certains journalistes TV ont enfin évoqué les phénomènes aériens non identifiés, ou Ovnis, et la possibilité de l'existence de civilisations extraterrestres.

Mais la plupart des preuves que la Terre est libérée de longs âges d'obscurité ne sont pas du tout apparentes, et nous allons partager ce qui est de notre ressort pour les révéler. Les « [Chapeaux Blancs](#) », comme certains appellent les forces de la lumière, ont coupé les sources de financement des activités de l'État Profond en Ukraine, donc financièrement, la guerre est terminée alors même que les troupes russes continuent de localiser et de détruire des opérations obscures dans tout le pays. De plus en plus de nations font des affaires en dehors du système commercial, ce que les économistes savent être des milliards de transactions informatiques sans fondement économique.

Partout dans le monde, des agents de l'État Profond sont arrêtés, jugés, condamnés et exécutés, ou simplement assassinés pour leur rôle reconnu dans la « pandémie » de COVID-19, la traite d'humains, le blanchiment d'argent, la production d'armes biologiques, ou d'autres activités odieuses. Des plans sont en cours pour éliminer judicieusement l'administration présidentielle des États-Unis dont le « président » est un acteur portant un masque, contrôlé par l'État Profond et d'autres responsables des sosies engagés pour représenter les vraies personnes, dont certaines sont mortes, en état d'arrestation, ou cachées.

Ces faits et d'autres seront révélés par étapes lorsque des esprits sages jugeront prudent de le faire et de parler des réformes qui en découleront. Entendre que des personnes en position de pouvoir et d'autres individus bien connus sont impliqués dans des activités sombres sera choquant pour une population crédule, et apprendre que les systèmes familiaux, les procédures et les institutions vont changer peut être effrayant pour des gens qui ont été programmés pour croire que leurs meilleurs intérêts sont servis par les « autorités ».

Avec des rapports économiques alarmants qui abondent sur Internet, il est compréhensible que des millions de personnes s'inquiètent de ce qui arrivera aux comptes d'épargne et aux placements. *Ne craignez pas de perdre votre argent* — la loi universelle de l'attraction ramènera de la « soupe »<sup>1</sup> universelle ce qui correspond à l'énergie de ces pensées. Lorsque le nouveau système économique mondial sera instauré, un maximum d'efforts sera déployé pour éviter d'interrompre l'accès à l'argent gagné honorablement où qu'il soit, et toutes les monnaies nationales auront la même valeur et seront soutenues par l'or et d'autres métaux précieux.

Comme indiqué dans des messages précédents, nous ne sommes pas des conseillers financiers, mais nous répétons notre suggestion de dépenser votre crypto-monnaie, qui

---

<sup>1</sup> Les guillemets sont de moi. NdT.

est contrôlée par les Rockefeller, plutôt que de vous attendre à ce qu'elle soit toujours disponible. Nous ne disons pas qu'un système économique numérique ne sera jamais sûr, nous disons que les Rockefeller peuvent mettre fin à leur système en quelques clics d'ordinateur.

On parle ensuite d'une attaque nucléaire et de représailles. *Si* cela devait se produire, les membres de la famille extra-terrestre ne laisseraient fonctionner aucune arme nucléaire. Veuillez ignorer toutes les déclarations sur l'avenir sombre de la Terre en raison du changement climatique et tous les conseils « professionnels » pour vous préparer à davantage de pandémies.

Famille bien-aimée, le chaos, la confusion, les mensonges, la violence et la peur sont inévitables quand un monde de troisième densité est libéré d'éons d'obscurité. Vous ne vous souvenez pas des vies qui vous ont bien préparés en vous faisant acquérir force, sagesse, courage et persévérance pour mener à bien la mission pour laquelle vous vous êtes engagés. C'est pourquoi une partie du plan divin— et ce plan met en plein dans le mille ! — est que les messagers de la lumière apaisent leurs inquiétudes et offrent une clarté sur les événements afin de pouvoir rayonner fermement les hautes vibrations de confiance, d'assurance et d'optimisme de la lumière. Nous appellerons cela « un soutien conscient ».

D'égal valeur pour vous personnellement et pour aider la civilisation de la Terre est « le soutien spirituel ». En plus d'envoyer continuellement de l'amour inconditionnel, nous avons fourni des informations intemporelles qui confirment votre savoir intuitif, et vous les transmettez aux âmes en train de se réveiller. À partir de notre connaissance de la conscience collective, nous savons que beaucoup de gens blâment Dieu pour le triste état du monde et que d'autres ont l'impression qu'Il les a abandonnés. Ces sentiments découlent du manque de compréhension de qui est Dieu et de qui ils sont, et ce manque de compréhension retarde leur avancement spirituel et conscient.

Il y a aussi un autre sujet, et cela nous amène à la question d'un lecteur qui est semblable à d'autres que ma mère a reçus : « *Pourquoi Dieu laisse-t-il certains de Ses enfants utiliser leur libre arbitre pour causer de grandes souffrances à tant d'autres ?* ». Il y a des années, ma mère a parlé de cela et de sujets connexes avec Dieu, et je lui ai demandé de copier quelques parties de leurs nombreuses longues conversations. *[Les extraits suivants sont tirés de la section "[Conversation avec Dieu](#)" des [Illuminations pour une Ère Nouvelle](#).]*

SUZY : *Vous avez dit que vous éprouvez exactement la même joie ou la même douleur que chacun de vos enfants n'importe où, en raison de votre inséparabilité avec nous tous.*

DIEU : Je te l'ai souvent dit, Suzy.

...

*Mais vous faites aussi l'expérience du mal de ceux qui causent de telles souffrances aux autres. Qu'en pensez-vous ?*

Mon enfant, pense à ce que ressent un oisillon lorsqu'il est poussé hors de son nid par un autre oiseau. Pense à son état de choc et à sa peur de tomber, à sa douleur causée par une blessure physique, et à une peur telle qu'il ne peut même pas comprendre ce qui s'est passé et ce qui va s'ensuivre. Je ressens la même peur, la même impuissance à propos de ces parties de moi qui sont tombées tellement loin de la lumière qu'elles se réjouissent de ce que vous appelez le mal. Que deviendront-elles ?

Est-ce que j'abhorre la souffrance qu'ils infligent aux autres ? *OUI*, et j'envoie de la lumière pour atteindre les âmes de ces êtres qui provoquent la souffrance. Mais c'est à chaque

individu, en tant que partie inviolée de moi fonctionnant de manière indépendante, de répondre ou non à la lumière. Je suis attristé au-delà de votre imagination quand l'obscurité éclate de colère, en particulier lorsqu'une telle innocence souffre, souvent est tuée— parce que, comme tu le sais, tous n'ont pas choisi ce qu'ils endurent physiquement.

...

Est-ce que je souhaite que toutes mes parties soient dans la lumière dans laquelle j'ai été créé ? Oui ! Qui ne voudrait pas que cette perfection du Créateur soit restaurée ? Mais je ne condamne ni ne punis aucune partie défaillante de moi. Je suis ici pour répondre à ce que vous appelez les prières du « dévot » tout comme je suis lié par les lois de libre arbitre du Créateur qui sont établies dans le périmètre de mes pouvoirs opérationnels si le choix fait *n'est pas* dans la lumière.

...

*Je ne pense toujours pas que vous m'avez dit si vous êtes vraiment satisfait du progrès de la lumière contre les forces obscures sur Terre.*

Je vois, mon enfant. Très bien, en un mot, NON ! Comment pourrais-je être satisfait quand tant d'aspects de mon âme pleurent dans le tourment et la privation et que d'autres en sont la cause ? Quand beaucoup de mes enfants sont enchantés par le culte satanique qui abonde dans des rituels si répandus de torture et de meurtre que votre esprit ne pourrait pas le supporter ? Quand certains de mes enfants sont tombés si loin de la lumière qu'ils règnent par la tyrannie et détruisent tous ceux qui s'y opposent ? Quand tant de mes enfants vivent dans la peur et l'horreur ou meurent à cause des actions de ces autres qui sont aussi mes enfants ? Quand la tromperie et la corruption abondent au point qu'aucune vérité n'est mise en lumière, sauf quand la lumière l'expose si fortement que ceux qui ont cru aux mensonges sont dévastés en apprenant la vérité ?

Mais ma chère Suzy, je suis en mesure de voir plus largement l'horizon, la pleine mesure de ce conflit, et quand je vois la lumière qui émane aujourd'hui d'une âme qui hier était nébuleuse, plus encline au contrôle par les ténèbres, je me réjouis du retour de celui qui est perdu — le « fils prodigue ». Quand je vois de grands espaces, comme une ville dans votre pensée, où la lumière émane de cœurs autrefois froids et sombres, je me réjouis !

Est-ce que j'aimerais voir la *TOTALITÉ* de la vie sur Terre dans la paix, l'amour, le partage, la bienveillance et le service des uns aux autres ? BIEN SÛR JE LE VOUDRAIS ! Mais ai-je le pouvoir de claquer des doigts et de faire en sorte que ce soit le cas ? Tu *sais* que ça ne lest PAS ! J'envoie donc mon amour et ma lumière *partout, à chaque âme* et, vois-tu, je peux aussi bien me réjouir des îlots de lumière que m'attarder dans les îlots d'obscurité pour pleurer.

*Oui, Dieu, je vois cela aussi bien que je peux, parce qu'essayer d'imaginer tout ce que vous devez ressentir est accablant. Vous arrive-t-il de vous sentir ainsi ?*

Si tu penses simplement à moi comme à tous mes enfants, alors tu dois savoir que je me sens, par conséquent, vraiment accablé.

Merci, Mère. Quelques années plus tard, Dieu a demandé à délivrer un message dans l'un des nôtres, et j'ai demandé à ma mère de copier les sections pertinentes. [*Voici des extraits du [message du 1er août 2007](#).*]

DIEU : Beaucoup d'entre vous se demandent où je suis pendant que tant de fureur et de férocité se passent dans votre monde. Je suis ici pour vous dire que je suis exactement là

où je suis depuis le Premier Jour de cet univers — *partout !* — et j'ai beaucoup à dire à ce sujet.

...

... beaucoup ont VRAIMENT besoin de changer de croyances, et voici les deux premières si vous croyez que (1) votre individualité signifie que vous êtes séparé de tout le monde, et (2) je suis un superpouvoir cosmique par qui tout arrive. Vous êtes assurément une personne unique, mais vous êtes aussi une partie inséparable de moi et de *tous les autres partout*, et c'est nous TOUS dans cet univers qui faisons advenir les choses.

Hmmmm. Vous êtes donc plus importants que vous ne le pensiez et je ne suis peut-être pas si important après tout. Pas exactement, mes chers. NOUS SOMMES, ensemble, UNE puissance incroyable avec un potentiel infini et éternel — donc oui, vous feriez mieux de croire que JE SUIS puissant ! Et ce n'est pas parce que je vous contrôle — *je ne le fais pas*. C'est parce que vous et toute autre vie dans cet univers êtes mon ÊTRE dans toutes vos formes d'expérience — que *collectivement NOUS SOMMES cet univers !*

J'ai plus à dire sur les croyances, mais parlons de la raison pour laquelle je ne vous contrôle pas, ce qui ressemble beaucoup à ton idée que je laisse les mauvaises choses arriver aux bonnes personnes. Voici comment cela se passe : le Créateur, souverain du cosmos — c'est-à-dire de tous les univers — vous a donné le libre arbitre pour exprimer tout ce que vous voulez et nous a donné les règles de l'univers, une loi à laquelle nous devons obéir : *rester hors des choix des parties de votre âme !*

...

Mais j'y suis quand-même pour quelque chose. Le Créateur a judicieusement inséré une brèche dans cette loi du libre arbitre, qui me permet de faire de la conscience un ingrédient de vos âmes, et c'est ce qui peut vous garder sur le droit chemin si vous le voulez. ... Vous avez de l'instinct, de l'intuition, de l'inspiration et un sens de l'honneur, aussi — ce sont d'autres ingrédients que je mets dans les âmes, qui vous aident aussi à savoir ce qui est bien et ce qui est mal pour vous.

...

Comment ce triste état de fait est-il arrivé ? C'était le travail des forces obscures hors planète qui sont sans conscience, sans lumière sauf l'étincelle qui les maintient en vie. Ces forces ont « capturé » mes enfants velléitaires de la Terre qui ont été pris dans l'appât du pouvoir et de l'argent et, leur faisant jouer le rôle de marionnettes des forces, elles ont maintenu tous mes autres enfants dans l'esclavage de la peur, de la pauvreté et de l'ignorance. Le besoin des âmes pour une expérience équilibrée s'est poursuivi jusqu'à maintenant — le manège séculaire est en train de s'arrêter.

...

Qu'arrivera-t-il aux âmes qui ne connaîtront jamais nos messages ? Elles iront à un emplacement adapté à l'énergie qu'elles mettent en avant dans leurs actes et leurs motivations tout au long de la vie. Certaines voyageront avec la Terre parce qu'elles vivent de manière « vertueuse » simplement en tenant compte des messages de leur âme. Elles vivent à partir de leur cœur, où résident l'amour inconditionnel, la bonté, le respect, la vérité, la compassion et le désir d'aider les autres.

Certaines vont revivre la tyrannie, la violence, la corruption, les mensonges, l'emprise des religions, et elles viendront avec le pouvoir de remettre en question et de raisonner, une

autre chance pour elles de se libérer du contrôle de l'obscurité. Mais ça ne sera pas sur Terre. Il y a d'autres endroits de troisième densité dans notre univers où l'irrespect omniprésent pour la vie continuera jusqu'à ce que toutes les parties de mon âme connaissent la vérité de leurs sois-dieu et déesse.

Et certaines vont DÉvoluer et recommencer à zéro. Ce sont celles qui persistent à choisir l'obscurité plutôt que l'AMOUR, la même énergie Source du Créateur que la lumière. La lumière sera constamment transmise à ces âmes, qui ne commenceront qu'avec un instinct de base, et quand elles accepteront la lumière, elles retrouveront un soupçon d'intelligence. À mesure qu'elles accepteront davantage de lumière, elles se souviendront d'un minimum de capacité de raisonnement, et ainsi de suite. Ce n'est pas une punition, c'est une chance pour ces parties de moi de recommencer sans même une once d'obscurité.

Voilà beaucoup de matière à réflexion, n'est-ce pas ? Il y a du temps, mes bien-aimés, mais franchement pas beaucoup, pour décider ce que vous voulez. Quoi que cela puisse être, je le respecterai, et si c'est de l'aide, *demandez et elle vous sera donnée !*

Merci, Mère. Chers frères et sœurs, pour obtenir des explications et des encouragements, les âmes confuses et craintives chercheront des personnes calmes et rassurantes comme vous. La lecture du [long message de Dieu](#) dans son intégralité sera utile.

Tous les êtres de lumière dans cet univers vous soutiennent avec la puissance inégalée d'un amour inconditionnel à chaque étape de votre voyage sur Terre.

AMOUR et PAIX  
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/may-1-2023/>